



Regierungsratsbeschluss vom 10. September 2019

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Rumort Konzerte «Klappfon, Radial und KlangBang»

P191237

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Rumort für die Konzerte «Klappfon, Radial und KlangBang» (zwischen Oktober 2019 und Juni 2020) einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 20'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Konzerte «Klappfon, Radial und KlangBang», die zwischen Oktober 2019 und Juni 2020 im Veranstaltungsraum in der Flatlerschaff zu erleben sind, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 20'000 Franken bewilligt. Die vom Verein Rumort veranstalteten Konzerte liegen im Bereich von Neuer Musik, Elektroakustik, zeitgenössischem Jazz und freier Improvisation. Mit diesen Auftrittsmöglichkeiten fördert der Verein Rumort experimentierfreudige und forschungsorientierte Musik und Klangkunst.

